

**Thema:** Prater Veranstaltungen

**Autor:** k.A.



## Mega-Party: Silvester- Pfad 2018

**Amtswechsel** Am 31. Dezember macht das alte Jahr wieder einem neuen Platz und wo könnte dieser „Amtswechsel“, wohl schöner gefeiert werden, als beim Silvesterpfad im einzigartigen Ambiente von Wiens Innenstadt. Von 14 bis 2 Uhr früh wird die City zum Hotspot für großartige Unterhaltung, vielfältige Gastronomie und ein fröhliches Miteinander.

Mit einem abwechslungsreichen Programm bilden der Wiener Prater und Aspern Seestadt auch heuer wieder attraktive „Außenstellen“ des innerstädtischen Neujahrstreibens. Der Wiener Silvesterpfad zieht seit mittlerweile 29 Jahren alljährlich rund 700.000 Gäste aus dem In- und Ausland in seinen Bann und gilt damit als eine der Hauptattraktionen Wiens.

Viele Traditionen für Groß und Klein stehen auf dem Programm – während die Erwachsenen heuer wieder Johann Strauß „Die Fledermaus“ in einer Live-Übertragung aus der Wiener Staatsoper genießen können, dürfen sich die Kinder auf die lustige und abwechslungsreiche „okidoki“-Show samt ihren kecken Stars freuen.

Natürlich dürfen auch die Walzerkurse am Graben nicht fehlen: Im Funkeln und Glänzen des größten Ballsaal Europas hat man schnell den richtigen Dreh heraus. Infos: [www.wienersilvesterpfad.at](http://www.wienersilvesterpfad.at).